

会員互助会フェスティバル2024

9/12

平成28年に始まったフェスティバルも9回目となり、市文化会館で開催され、5つの同好会が日頃の練習成果を発表しました。

大正琴サークルは「瀬戸の花嫁」など70年代の懐かしい曲を演奏しました。カラオケ喜楽会は「大阪恋めぐり」ほか3曲を歌い、フラダンスサークルは衣装や髪飾りを変えて4曲を踊りました。詩吟くらぶ同好会は発足して4年になり、季節の詩を一人一人吟じました。コーラス同好会ほほえみは女性二部合唱を披露し、最後は会場全員で「故郷」を合唱してフェスティバルを締めくくりました。また、特別出演として日本ハーモニカ協会公認指導員の中村健さんによるハーモニカ独奏を聴き盛り上がりしました。幕間では司会進行のCTYFMの大場アナウンサーによるインタビューがあって同好会の活動内容などをPRしました。



コーラス同好会ほほえみ



大正琴サークル



カラオケ喜楽会



詩吟くらぶ同好会



フラダンスサークル



特別出演中村健さんハーモニカ独奏

秋の親睦旅行

11/3

参加者119名、バス3台の親睦旅行は好天に恵まれ、「若狭海鮮バイキング昼食」と「たけふ菊人形」散策・「越前そばの里」の旅を楽しみました。

昼食は海鮮を中心としたバイキングと地ビールの飲み放題を楽しみ、名物のジャンボエビフライを食べて、お腹が一杯になりました。その後、越前市に向かい、日本三大菊人形の一つ「たけふ菊人形」に行き、大河ドラマ「光る君へ」をテーマにした人形や千本菊など迫力ある菊を観ました。園内を散策した後、近くの「越前そばの里」で新そばの試食・そばソフトクリームを食べお土産を買って帰路につきました。車中ではビンゴゲームなどをして過ごし、来年も参加したいと思えました。



取りすぎてしまうバイキング



マスコット「きくりん」



菊人形「光る君へ」



大山田PAに集結し3台揃って出発

大正琴サークル

慰問演奏会

9/17



今年もデイサービスセンター「クラさくら」からご依頼いただき、9月17日メンバー揃って大正琴の演奏をしてきました。お年寄りの方々は、大正琴の音色に合わせ体をゆらし、また懐かしい唱歌や歌謡曲には演奏に合わせて歌われていました。一時間の演奏途中に脳トレ体操と指運動も取り入れて、歌と笑い声で次第に表情も明るくなり、歌と笑いの声を見ると、演奏する私たちも音楽は素晴らしいと実感して幸せな気持ちになりました。

